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令和元年１１月１９日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のと

おり行いました。 

 

調査調査調査調査事項事項事項事項 

●●●●    総社市スポーツセンター野球場の整備について総社市スポーツセンター野球場の整備について総社市スポーツセンター野球場の整備について総社市スポーツセンター野球場の整備について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

野球場の整備内容（内野の黒土の入れ替え、ベンチの床ラバーの張替え等）について

調査しました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：バックネットの塗装が剥げているが、こちらも直す必要があるのではないバックネットの塗装が剥げているが、こちらも直す必要があるのではないバックネットの塗装が剥げているが、こちらも直す必要があるのではないバックネットの塗装が剥げているが、こちらも直す必要があるのではない

か。か。か。か。    

答：野球選手の安全対策のために修繕することを目的としており、選手の安全面に関わ

るところを早急に修繕する。 

    

    

報告事項報告事項報告事項報告事項    

●●●●    ２０２０東京２０２０東京２０２０東京２０２０東京オリンピック聖火リレーについてオリンピック聖火リレーについてオリンピック聖火リレーについてオリンピック聖火リレーについて    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

聖火リレーのスケジュールや概算経費等について報告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：総社市を走る聖火ランナーはもう決まっているのか。総社市を走る聖火ランナーはもう決まっているのか。総社市を走る聖火ランナーはもう決まっているのか。総社市を走る聖火ランナーはもう決まっているのか。    

答：まだ決まっていない。２人は総社市民が選ばれる可能性はあるが、最終的にはオリ

ンピックの聖火リレーの実行委員会で決定される。 

    

●●●●    「被災者寄り添い室」の設置について「被災者寄り添い室」の設置について「被災者寄り添い室」の設置について「被災者寄り添い室」の設置について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

保健福祉部に新たに「被災者寄り添い室」を設置することの報告を受けました。 

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：保健福祉部から新たに職員保健福祉部から新たに職員保健福祉部から新たに職員保健福祉部から新たに職員 2222 名が配属となるとのことだが、保健福祉部の名が配属となるとのことだが、保健福祉部の名が配属となるとのことだが、保健福祉部の名が配属となるとのことだが、保健福祉部の

人員が足りない状況をどう考えているのか。また寄り添い室はどのような業人員が足りない状況をどう考えているのか。また寄り添い室はどのような業人員が足りない状況をどう考えているのか。また寄り添い室はどのような業人員が足りない状況をどう考えているのか。また寄り添い室はどのような業

務を行うのか。務を行うのか。務を行うのか。務を行うのか。    
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答：今保健福祉部で行なっている業務を一部抜き出して室を作る。保健福祉部と連携が

必要であるので、今までと同様に緊密な連携を行なっていく。業務については、住ま

いの目処が立っていない方や、どうしようか悩んでいる方等に、よりきめ細やかな相

談業務を行なっていく。健康面等については長寿介護課と健康医療課の保健師のスタ

ッフも積極的に相談活動に努めて行く。 

    

    

●●●●    総社小学校運動場等整備工事の進捗状況について総社小学校運動場等整備工事の進捗状況について総社小学校運動場等整備工事の進捗状況について総社小学校運動場等整備工事の進捗状況について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新運動場整備や附属棟整備等の工事の進捗状況について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：運動場は来年の４月から使用できるのか。運動場は来年の４月から使用できるのか。運動場は来年の４月から使用できるのか。運動場は来年の４月から使用できるのか。    

答：なるべく 3 月中に完成するよう進めている。附属棟の建設もあり業者間の調整が

必要であるため場合によっては遅れる可能性があるが、５月には運動会もあり早期に

完成したいと考えている。 

    

    

●●●●    いじりの認定こども園園庭整備工事の進捗状況についていじりの認定こども園園庭整備工事の進捗状況についていじりの認定こども園園庭整備工事の進捗状況についていじりの認定こども園園庭整備工事の進捗状況について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

園庭工事の進捗状況と新駐車場整備について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：遊具はどんなものが設置されるのか。砂場には猫防止ネットは遊具はどんなものが設置されるのか。砂場には猫防止ネットは遊具はどんなものが設置されるのか。砂場には猫防止ネットは遊具はどんなものが設置されるのか。砂場には猫防止ネットは設置するの設置するの設置するの設置するの

か。か。か。か。    

答：ブランコ、鉄棒、総合遊具等を設置する。砂場には猫防止ネットを設置する。 

    

    

    


